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  練馬区立光が丘春の風小学校 

保護者と教職員の会 
会長　平尾　真 

　　　

第２回運営委員会を５月２１日（土）に開催しました。

1. 　会長より挨拶 
　前回４月末に運営委員会を開催してまだ１ヶ月も経っていない中、各委員さん早速色々
走り始めてくださり感謝申し上げます。昨年は新型コロナの影響で第２回運営委員会を開
催したのが１１月だったのですが、徐々に子供たちのためにも通常の活動に戻していきた
いと思っていますので、ぜひ引き続きご協力の程お願いいたします。 
　今日は各委員さんからの活動報告と疑問質問などを議論できればと思っております。よ
ろしくお願いします。 

2.　校長より挨拶 
　昨年度ほどんど活動ができなかった保教の会ですが、まだ余談は許さないところはあり
ますが、練馬区もかなりガイドラインの方は緩和していく方向で動いていますし、都も 
２２日をもってリバウンド警戒期間は終了する方向です。ただ、来週から全てが１００％
可能になるわけではないですし、まだ区内でも学級閉鎖が起こっている状況もあります。
その中でただ恐れるだけではなく、今なにができるかを考えながら皆さんで少しでも子供
たちのために動けたらいいと思いますので、色々な意見をお聞かせ願えればと思います。
よろしくお願いします。 

３．各委員会活動報告 
・執行部：保教の会入会案内ならびに入会費集金報告、地区祭実行委員会報告等 
・文化委員：春小フェスタ開催に向けた進捗報告 
・広報委員：広報誌オンライン化に向けた検討報告 
・校外委員：絵画展サポーター募集予定、青少年育成光が丘地区委員会総会報告等 
・選考委員：前年度引き継ぎ報告 
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４．決定事項 
・春小フェスタ 
７月９日（土）に３年ぶりの春小フェスタ開催が決定しました。文化委員を中心に、子供
たちに最大限楽しんでもらえるような特別企画含め準備を進めています。なお、予算につ
いては執行部協議の結果、予備費の範囲内で充当を決定しました。 

・オンライン化 
今年度から各種業務のオンライン化を試行していきます。まずは、これまで発行していた
紙による広報誌を、よりリアルタイム性を活かしたオンライン広報誌に切り替えていくこ
ととしました。また、保教の会の文書についても順次オンラインに切り替えていきます。 

※今後のオンライン化に向け、今回のお便りより春の風小学校ホームページ内保教の会の
ページにも掲載いたします。 
【春の風小学校ホームページ】 
　http://www.harunokaze-e.nerima-tky.ed.jp 

５.　次回運営委員会開催予定日 
２０２２年９月３日（土） 

以上


